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Santa Maria degli Angeli, la superficie è di 60mila metri quadri. Approvati altri interventi in tutto il territorio

Ex Manini, via libera
al recupero dell’area

LUCIO FONTANA

ASSISI - C’è molto di nuovo
nel futuro di Assisi. Opere e
interventi che la Giunta ha ap-
provato nell’ultima seduta.
progetti che interessano tutto il
territorio comunale. L’esecuti-
vo ha dato il via libera, in par-
ticolare, anche al recupero di
importante aree dismesse.
Scambio Palazzina Costanzi -
Sant’Ildebrando. Dopo un
lungo iter amministrativo
giunge a conclu-
sione questo atto
con il quale la ca-
sa di riposo “Ros-
si” potrà fruire di
nuovi spazi per
migliorare, ulte-
riormente, la
quantità e qualità
dell'ospitalità.
Già sono in corso
molte opere di ri-
qualificazione del-
le struttura.
Petrignano, al via
la convenzione a
Campogrande.
Dopo venti anni
di attesa giunge a
compimento, con
la convenzione, il
Piano per una im-
portante zona di
sviluppo abitati-
vo, definito appunto “Campo-
grande”. 
Si tratta di una zona che coin-
volge molti proprietari e anche
il Comune nella quale verran-
no realizzare abitazioni di qua-
lità, per un totale di circa
100mila metri cubi di cui
84mila per abitazioni.
Santa Maria Angeli, approva-
zione piano zona Manini.
Giunge ad approvazione defi-
nitiva il piano nella zona Ma-
nini Meccanica con il recupe-
ro di oltre 60mila metri cubi
per abitazioni di qualità, servi-
zi, commercio, aree a parcheg-
gio e zone verdi. Si tratta di
un'opera importante che ri-
qualifica un'area prossima alla
Strada Statale 75.
Petrignano, approvato marcia-
piede in via Matteotti.
Con circa 70mila euro di in-
vestimento verrà realizzato, a
seguito dell'approvazione del
progetto esecutivo, l'opera di
riqualificazione di via Matteot-
ti e, in particolare, del marcia-
piede.
Pian della Pieve, convenzione
per la zona verde. La Giunta
ha approvato la convezione
con la quale sarà possibile, at-
traverso un co-finanziamento
del Comune di 40mila euro
realizzare la zona verde - pista
polivalente nell’area dell’ex
campo container, andando a
migliorare la zona e creare im-
portanti servizi per il tempo li-
bero.  

Le donne indiane

tra fotografie 

e racconti

ASSISI - Immagini e parole per significare la
condizione femminile in India. Il “Comitato
internazionale 8 marzo”, dopo il successo ot-
tenuto a Perugia, ha programmato dal 5 al 13
aprile alla Sala Pinacoteca in piazza del Co-
mune, la mostra itinerante “Donne di Vrin-
davan”. Si tratta di 40 pannelli di fotografie,

liriche, approfondimenti per raccontare le du-
re condizioni di vita delle vedove in India.
L'esposizione, di forte impatto emotivo, ha il
suo cuore nel riuscito connubio tra le foto di
Tamara Farnetani e le poesie di Daniele Pas-
serini ed è completata dai racconti delle don-
ne fotografate e dagli apprendimenti di Ester

Gallo e Rita Cacciaglia. In particolare “il re-
portage della Farnetani - spiegano gli organiz-
zatori - , specializzata in ritrattistica presso il
Kingsway College e il City of Westminster
College di Londra, si distingue per qualità de-
gli scatti, potenza evocativa e completezza del
progetto”. 

Sorgente di Moncioveta,
a maggio la fine dei lavori

BASTIA UMBRA - Continuano i lavori rela-
tivi al consolidamento della fonte di Moncio-
veta. 
L'intervento ha interessato tutto il sito della
sorgente, con la relativa messa in sicurezza e
impermeabilizzazione. 
L'assessore competente, Moreno Marchi, assi-
cura che “quanto prima la fonte sarà di nuo-
vo fruibile dai cittadini”. 
“L’intervento, infatti - precisa ancora Marchi -
, con tutta probabilità verrà terminato entro il
mese di maggio e l’area verrà successivamente
arredata e definitivamente sistemata con l'in-
tervento di riqualificazione della zona”. L’atte-
sa per vedere la superficie definitivamente re-
cuperata

La Giunta ha approvato il progetto che prevede case e negozi

“Assisi virtuosa, tutte 
le tasse restano invariate”

ASSISI - Tagli e sforzi di ra-
zionalizzazione per evitare l’in-
cremento di tasse e imposte. 
Si può sintetizzare così il bi-
lancio di previsione 2008 mes-
so a punto dalla giunta comu-
nale di Assisi. 
Nessun ritocco all’Irpef, Tarsu
e Ici contenuti. E’ il sindaco
Claudio Ricci a “disegnare” le
linee operative dell’ammini-
strazione per l’anno in corso:
“Il nostro sforzo è stato mira-
to a non aumentare alcuna
tassa e il costo alcun servizio,
mantenendo l’Irpef a zero, l'Ici
al 4,5 per mille e la Tarsu (la
tariffa per il servizio di smal-
timento della nettezza urbana)
a 1,15 euro a metro quadro”.
Al contenimento, aggiunge il

munque, grande attenzione a
sociale, scuola, sport, sanità e
Sicurezza, co-finanziando tut-
te le grandi opere pubbliche
(come parcheggi, infrastruttu-
re, viabilità, sottopassi), che sa-
ranno concluse antro due an-
ni, molte iniziative nelle fra-
zioni tra cui l'avvio dell'opera
di riqualificazione delle piazze
e delle zone centrali dei paesi.
Infine l’amministrazione è
“molto compatta” al “servizio
della gente” e “con l’obiettivo,
ampiamente visibile, dello svi-
luppo di tutto il territorio po-
nendo attenzione alle filiere
cultura-turismo, industria,
commercio e agricoltura, non-
ché iniziative legate a innova-
zione tecnologica”. 

primo cittadi-
no, volendo
così risponde-
re anche alla
critiche del-
l’opposizione,
corrispondono
poi “molte opere e iniziative fi-
nanziate senza nessun aumen-
to delle tasse comunali”.
Un obiettivo raggiunto “mal-
grado i minori trasferimenti
da parte dello Stato ai Comu-
ni”, malgrado i minori finan-
ziamenti arrivati dal terremo-

to, negli ulti-
mi due anni”
e grazie - sot-
tolinea anco-
ra Ricci - al-
l’impegno de-
gli assessori e

dei consiglieri, impegno fina-
lizzato a “risparmiare il più
possibile e ottimizzare i costi
di gestione”.
“Siamo l'unico Comune in
Umbria - ribadisce il sindaco
- a non aver aumento alcuna
tassa. Abbiamo assicurato, co-

Il sindaco: Irpef 

allo zero e Ici ferma 

al 4,5 per mille”

Bettona e la tutela del patrimonio,
esperti a confronto

BETTONA - La città, il suo pa-
trimonio e i suoi problemi. Ita-
lia Nostra, Bictonia, il Comita-
to popolare per l'ambiente orga-
nizzano a Bettona, peroggi, alle
16,30 presso la pinacoteca co-
munale, un incontro per parla-
re di villa Boccaglione, di San-
t'Antonio, di San Quirico, di
Santa Caterina, del Cenacolo di
San Crispolto, del museo ar-
cheologico e del pozzo di piaz-
za Cavour. All'incontro saranno
presenti l'architetto Francesco

Scoppola, direttore regionale dei
beni culturali e paesaggistici del-
l'Umbria; l'avvocato Urbano Ba-
relli, consigliere di Italia Nostra;
l'avvocato Filippo Bracci, vice-
presidente nazionale “Dimore
Storiche”, l'assessore regionale
alla cultura Silvano Rometti e
Giuseppe Severini, consigliere di
Stato. 
Alla fine della manifestazione sa-
rà offerta la degustazione di pro-
dotti tipici nel salone di Palazzo
Baglioni.

Problematiche della coppia
al convegno dell’Annunciazione

ASSISI - L’ormai consueto conve-
gno della Annunciazione - orga-
nizzato dai Frati Minori della Por-
ziuncola - vuole proseguire il con-
fronto intorno all'annuncio del
Vangelo in famiglia. Per il 2008 il
tema scelto è quello della fede vis-
suta dalla coppia che, nel suo
cammino, incontra momenti di
difficoltà e tensione. La compe-
tenza e l’esperienza di educatori e
coppie di sposi aiuteranno a me-
glio comprendere l’urgenza di ta-
le sfida posta alla famiglia oggi. E

in quest'ambito di tematica è sta-
to organizzato sabato e domenica
prossimi un convegno presso la
casa di accoglienza “Le Stuoie” di
Santa Maria degli Angeli. Il pro-
gramma si aprirà con la presenta-
zione di Frate Massimo Reschi-
glian, ministro provinciale dei Fra-
ti Minori dell’Umbria e l'interven-
to di Maria Teresa Zattoni e Gil-
berto Gillini su “Le mie lacrime
nel’otre tuo raccoglie. Significati e
risorse delle difficoltà della cop-
pia”.

BASTIA UMBRA - L'asses-
sorato ai Servizi sociali del
Comune ha riconfermato
per quest'anno il servizio di
sportello con la psicologa.
Attivo da novembre, prose-
guirà fino a maggio ed é un
punto di riferimento per chi
ne senta la necessità. Ascol-
to, condivisione, mediazio-
ne e consulenza sono gratui-
tamente a cura di Argenti-
na Caputi.  

Bastia, arriva 
la rete Wireless

BASTIA UMBRA - La seduta
di giunta di ieri pomeriggio ha
approvato l'organizzazione di
serate dedicate all'astronomia e
all'astrofisica presso i locali del-
la biblioteca comunale. L'asso-
ciazione gruppo astrofili "Mon-
te Subasio" si riunirà l'ultimo
venerdì di ogni mese da aprile
a dicembre 2008. Il settore la-
vori pubblici aveva invece, al-
l’ordine del giorno, due prati-
che (entrambe approvate): la
prima relativa all'impianto spor-
tivo del capoluogo e la seconda
al programma di verifiche tec-
niche, riguardanti la sicurezza,
concernenti alcune strutture
scolastiche comunali. E’ stato
inoltre approvato il progetto di
realizzazione di una rete wireless
a banda larga e la gestione di
servizi telematici di connettività
mediante l'istituto dello sponsor
con annessa procedura pubbli-
ca di raccolta delle candidature.

Assistenza piscologica, 
l’amministrazione bastiola

riconferma il servizio

Il cantiere nell’area della sorgente di Moncioveta

Ente Palio, lo statuto 
non si farà

BASTIA - Prima assemblea gene-
rale dell'Ente Palio. A presiederla
il vice presidente, Gianluca Petri-
ni, a seguito delle dimissioni pre-
sentate lo scorso mese dal presi-
dente Monia Giacanella Bugian-
tella. I 39 esponenti presenti han-
no approvato all'unanimità il bi-
lancio consuntivo del 2007, pre-
sentato dal tesoriere dell'Ente, Pa-
lio Patrizio Marracci. "Il bilancio
risulta più che positivo - ha spie-
gato - perché è stato influenzato
dalle maggiori entrate delle tribu-
ne e dalle minori spese rispetto al-
lo scorso anno. Possiamo dire di
partire con il piede giusto per il
2008”. 
La seconda parte dell'Assemblea si
è incentrata sulla proposta di re-
dazione di uno statuto per i quat-
tro rioni, avanzata e presentata or-
mai da un anno dal presidente
uscente. I 25 voti contrari contro
i 14 favorevoli hanno decretato la
non approvazione. 


